



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B – 00165 Roma
Tel.-Fax 06/39.37.51.31 – C.F. 97070250580
Web www.exalliefma.org

2 de agosto de 2021

Querida Madre Yvonne,

Al final de mi mandato, quiero expresarle mi más sincero agradecimiento, actuando, también, como portavoz del Consejo Confederal, por su cercanía, disponibilidad y cariño que siempre nos ha demostrado en estos seis años.

No han sido años fáciles, pero el compartir las dificultades, de los pasos que se han dado, paulatinamente, para solucionar los problemas, han acentuado el vínculo entre nosotras, Antiguas Alumnas y el instituto de las Hijas de María Auxiliadora.

Gracias, de nuevo, Madre y a través de Vd. quiero agradecer a todas las Hijas de María Auxiliadora del mundo que, cada día, cuidan de los jóvenes que son el futuro de nuestro mundo y de nuestra asociación.

Gracias a S. María Luisa Miranda, Consejera general para la Familia Salesiana que, siempre, ha compartido con pasión y entusiasmo nuestras iniciativas, a veces, de manera particular, enmarcándolas y dirigiéndolas, siempre, en la estela del carisma salesiano de Mornés.

Gracias a la Sra. Gabriela Patino, Delegada mundial, a todas las Consejeras Confederales que me han acompañado y apoyado en este camino desde el día de nuestra elección el 15 de agosto de 2015 en Mornés, lugar querido para nosotras.

Gracias a la Sra. María Teresa Spiga, nuestra socióloga informática que tanto nos ha dado de su ciencia y de su tiempo.

Recuerdo, con agrado, a todas las Antiguas Alumnas que conocí en los varios congresos y reuniones que tuvieron lugar en los últimos años en los que he podido participar. Me di cuenta de que la nuestra es una gran Asociación y que tiene muchas posibilidades de ser significativa y constructiva en el mundo. Lamentablemente, en este último período, las reuniones se han realizado online, pero, en cualquier caso, siempre han estado ricas del sentido de pertenencia. Por ello, agradezco a los Presidentes de la Federación, a los Consejos y a los Delegados que son los pilares de la zona.

Auguro un buen trabajo al nuevo consejo para llevar adelante el camino emprendido, y que hoy con las líneas programáticas para el sexenio 2021-2027 encuentra su hoja de ruta para poder ayudar a dejar un mundo mejor a las generaciones futuras.

Gracias a todos. A vosotros que habéis participado y estáis unidos y a todas las Antiguas alumnas y a todos los Antiguos Alumnos de las Hijas de María Auxiliadora del mundo.

Cerramos el encuentro con una parte del poema de Madeleine Delbrel - "La danza de la obediencia" - interpretado con la danza de sor Anna Nobili.

Maria Maghini
Presidente Confederale